

# 特集 I ピックアップ!おしゃまんべ 町民の活動報告

## バービーさんが 湾宝アンバサダーに 任命されました

お笑いコンビ「フォーリンラブ」のバービーさんが、湾宝アンバサダーに任命され、7月28日に長万部漁港でイベントが開催されました。漁協婦人部の方々が作った炊き込みご飯などの料理や、焼きホタテ、ホッキなどを「おいしい、おいしい。」と食べる姿がとても印象的で、お母様が長万部出身ということもあり、時折はさむ地元トークに会場は笑いに包まれました。

イベントの最後には、紅白の餅まきが行われ、会場に集まった方々は夏のひとときを楽しみました。



## 株式会社松本組へ 感謝状が贈られました

5月30日に株式会社松本組の皆さんが、地域貢献活動として労務及び建設機械を無償で提供し、共立牧場内の排水整備にご協力いただきました。この功績が讃えられ、7月25日に町より感謝状が贈られました。



## 「脱炭素化・地域レジリエンス強化の推進」

長万部町は、東京理科大学との連携により、地方創生事業として取り組んだ「再生可能エネルギーを活用した先進的アグリビジネスプロジェクト」で、中心的な役割を担っており、総合エネルギー事業を展開しております。アストマックス株式会社と、「持続可能なまちづくりと脱炭素化・再生可能エネルギー推進」に関する包括連携協定を締結しました。

これにより、当町はカーボンニュートラル実現に向けて、まずは環境省の補助金を活用しながら、PPAモデルにより役場庁舎と学習文化センターに再生可能エネルギー設備を導入し、順次、脱炭素化の推進・地域レジリエンスの強化を目指してまいります。

